

## 「カラーボールクラブ交流団体戦」開催にあたり

千葉県テニス協会ジュニア委員会  
普及指導部会長 斎藤次郎

平素より千葉県テニス協会ジュニア委員会の活動にご理解ご協力頂きまして、有難うございます。  
この度千葉県テニス協会では、テニス普及活動の一環として、表記の通りカラー ボールのクラブ交流団体戦を開催することになりました。

これは、日本テニス協会が進めている新しいゲームシステム「テニス☆スター チャレンジ」に合わせ、全国に先駆けて千葉県から始めていこう！という趣旨で企画したものです。

子供たちがテニスに出会い、育成、強化、または生涯スポーツとして続けてくれることを願い、普段プレーしている環境から一歩出て、お友達と共にゲームに参加する「楽しさ」を実感できる機会になればと思います。

今回は、交流団体戦ということもあり、各クラブのコーチの皆様、保護者の皆様にもご協力頂くことも多いかと思います。

何卒ご理解、ご協力を頂けますよう宜しくお願ひ申し上げます。

～JTA 普及委員会より～

日本テニス協会では、子供達へのテニスの普及推進と健全な育成のため、新しいゲームシステム「テニス☆スター チャレンジ」を2022年6月よりスタートさせます。

これは、子供たちが身体やレベルに合ったステージでゲームの楽しさをより感じながら試合を通じてたくさんの友達と出会い、そして仲間と共にさまざまな経験を積む中で勝敗だけではない大切なことを学んでくれることを願ってのことです。

この度千葉県テニス協会様から、全国に先駆けオレンジ・グリーン各ステージの団体戦(カラー ボールクラブ交流会)という素晴らしい企画をいただき、これはまさに「テニス☆スター チャレンジ」の願いと同じく、子供たちが仲間と一緒に参加して楽しむことのできる、これからモデルとなる大会の一つだと思います。

また、今回はJTA 普及委員会も一緒にお手伝いをさせていただき、この素晴らしい企画を共に盛り上げていきたいと思っておりますので、子供達へのテニス普及のため皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

JTA 普及委員会  
委員長 橋木聖